

Sommerfest der GGS Overath

Am Samstag, 20. Mai fand auf dem Gelände des „Gut Eichtal“ das Sommerfest der GGS Overath statt. Bei strahlendem Sonnenschein wurde das Fest um 11 Uhr durch die Schulleiterin Fr. Baitz eröffnet. Um 11.15 Uhr starteten die ersten Klassen mit dem Sponsorenlauf, bei dem sie, wie auch die darauffolgenden Klassen, von ihren Mitschülern, Eltern und Lehrern kräftig angefeuert wurden. Viele Runden wurden gelaufen, um den Schulhof der Grundschule, unter anderem mit einem Trampolin attraktiver zu gestalten. An dieser Stelle „Herzlichen Dank“ an die fleißigen Läufer und Sponso-

ren! Ein vielfältiges Angebot an Aktionen und Speisen sorgte bei den Kindern und Eltern für gute Laune. Die Kinder konnten auf eine Torwand schießen, Teller drehen, Ringe und Dosen werfen, über eine Slackline balancieren, auf der großen Hüpfburg toben, Nägel um die Wette klopfen, Drehbilder herstellen und an der Negerkusswurfmaschine ihre Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Die hungrig gewordenen Gäste hatten die Möglichkeit, sich an dem reichhaltigen Kuchenbuffet der Eltern, frischem Popcorn und Bratwurst im Brötchen zu stärken. Es gab auch türkische Spezialitäten, die

von den Eltern vor Ort frisch zubereitet wurden. Zusätzlich konnte man Selbstgebasteltes der Schüler, wie Lesezeichen, Schmuckschachteln, Eulenstecker, Marmelade u.v.m. am

Stand des Schülerparlaments erwerben. Um 14 Uhr war das Schulfest zu Ende. Wir danken allen Helfern, die zum Gelingen dieses schönen Tages beigetragen haben.

